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Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte um, às nove horas e trinta e quatro
minutos, na plataforma do google meet, reuniram-se sob a presidência do diretor da Faculdade de Biologia,
professor Dr. Bernardo Tomchinsky, o Conselho da Faculdade de Biologia, com a presença dos seguintes
membros: professora Dra. Aline Correa de Carvalho, professora Dra. Clarissa Mendes Knoechelmann,
professor Dr. Danilo Elias de Oliveira, professor Dr. Felipe Fernando da Silva Siqueira, professor Dr. Paulo
Nogueira da Costa, professor Dr. Keid Nolan Silva Sousa, professora Dra. Raquel Ribeiro da Silva,
professora Dra. Zanderluce Gomes Luiz e a representante discente Anna Catharina dos Santos da Silva.
Ouvinte: não ouve ouvinte. Ausência justificadas: professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos (afastado para
pós-doutorado). 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2. INFORMES. 3. PROPOSIÇÕES. 4.
ORDEM DO DIA. 4.1. Afastamento do prof. Danilo Elias para participar de banca de concurso.
4.2. Representante no GT da resolução de ensino. 4.3. Aprovação de parecer de projeto
extensão "BIOCIÊNCIA DIVULGAÇÃO CIENTÍFICA REMOVENDO BARREIRAS ENTRE
UNIVERSIDADE E SOCIEDADE".4.4. Eleição da direção da Facbio: escolha da comissão eleitoral.
5. O QUE OCORRER. 6. ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. O diretor da
Facbio, professor Dr. Bernardo Tomchinsky iniciou dando boas-vindas a todos. Fez a verificação de quórum,
e com mais de cinquenta e um por cento dos professores, deu prosseguimento à reunião. 2. INFORMES:
Informe 1. A professora Zanderluce informou que ela e a técnica de laboratório Marina se reuniram
semana passada para marcar a data da limpeza das geladeiras que será na terça - feira dia 28. No ensejo
foi definido que o prazo para verificação e identificação de materiais pelos professores é até na sexta dia
26, e na terça será retirado os materiais não identificados, mas não descartado rapidamente. Após a
limpeza será feito um guia de regras para uso do laboratório. Informe 2. O professor Felipe informou que
já terminou a semana de campo da disciplina de gestão ambiental e foi bem proveitosa. Reforçou que
houve alguns professores orientadores que passaram atividades dos projetos para os alunos durante a
semana de campo, no entanto foi posto com antecedência que durante a semana de campo os alunos
deveriam ser liberados pois não poderiam faltar as atividades de campo. O professor Diógenes colocou que
ele foi um dos professores que passaram as atividades, mas foi inevitável uma vez que ele trabalha com
organismos vivos e os alunos devem participar das práticas de laboratório. Informe 3. O professor
Diógenes informou que sairá um novo calendário da pós-graduação para a submissão de propostas a
APCNs no dia 30, e como a biologia está aguardando a abertura, a Propit convidou o IESB para fazer uma
reunião, mas como só tem a proposta da biologia no instituto eles convidaram como coordenadores da
proposta os professores da biologia. Ressaltou que foi feita uma avaliação da proposta pelos revisores
externos e que foi feita orientações e que em breve ocorrerá uma reunião com os coordenadores para que
sejam analisadas as decisões em conjunto. Colocou que a biologia não tem laboratório de pesquisa e que
isso é ruim para o curso uma vez que não pode concorrer a editais para manutenção de equipamentos de
laboratórios e existem editais que são abertos anualmente para que sejam feitos projetos. Outra situação e
em relação as verbas de pesquisa que o curso não pode concorrer devido à falta de laboratório de
pesquisa, então o professor sugeriu criar um laboratório de pesquisa. Informe 4. O professor Diógenes
informou que houve uma live do Carlos Maneschy onde foi colocado que será disponibilizado um milhão de
reais para a Unifesspa no próximo ano e essa verba vai vim para pesquisa, então a diretora da Propit
professora Gilmara sugeriu ao grupo da biologia a formulação de uma proposta de pesquisa para eles
encaminharem como proposta da biologia, então não precisará passar dentro da Unifesspa. A diretora da
Propit diante da proposta se encarregará de leva-la ao Umanesc para ser avaliada. O professor falou que
esse é o momento de fazer uma proposta integrada de um laboratório de pesquisa. Por fim ficou acertado
que será feita reuniões para tratar os assuntos. Informe 5. O professor Bernardo informou que dia 14 de
novembro os alunos concluintes da biologia fizeram o ENADE e que o exame se desenvolve em duas
etapas: o formulário e a prova. Pela resolução do MEC o aluno precisa realizar as etapas para se formar ou
justificar o motivo de não ter feito, na biologia teve um aluno que não respondeu ao formulário porquê
desistiu do curso, os demais responderam. Quanto a prova alguns alunos não fizeram, mas haverá um
período dentro do edital para justificar. Informe 6. O professor Bernardo informou que está como membro
na flona Carajás e que terá uma oficina no dia 24 pela manhã denominada plano de pesquisa do mosaico e
quem tiver interesse em desenvolver pesquisa em Carajás esse é o momento de apresentar projeto para
ser posto na oficina e angariar recurso para pesquisa. O professor Danilo Elias colocou que o ICMbio estava
elaborando um projeto de educação ambiental para o mosaico de Carajás que servirá para quatro anos de
trabalho e será o norteador das atividades, e agora será elaborado um para pesquisa. Informe 7. O
professor Bernardo informou que recebeu a correção do Sisplad dos pits dos professores da biologia e logo
após apresentou o documento aos presentes e avisou que haverá uma reunião do IESB sexta feira pela
manhã para aprovação. 3. PROPOSIÇÕES. A professora Aline solicitou a inclusão do ponto de pauta para
deliberar sobre o novo coordenador de Estágio e TCC da biologia. Posto em votação foi aprovado e constará
na ata como o ponto 4.5. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Afastamento do prof. Danilo para participar de
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banca de concurso. O professor Bernardo apresentou o ponto de pauta e passou à palavra ao professor
Danilo Elias que por vez falou que foi convidado para uma banca de concurso zoo de invertebrados em
dezembro, mas eles tiveram que alterar a data, e agora será do dia 17 de janeiro a 06 de fevereiro, então
ele solicita afastamento no referido período. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 4.2.
Representante no GT da resolução de ensino. O professor Bernardo apresentou o ponto de pauta e
passou a palavra ao professor Danilo Elias que por vez falou no começo do ano foi formando um grupo de
trabalho para elaborar a resolução de ensino no qual ele ficou sendo o representante da Facbio naquele
momento, no entanto ele frisou que só ficaria naquele período e agora olhando a lista não tem nenhum
representante da Facbio, deste modo é necessário escolher um representante para continuar no grupo. O
professor Danilo Elias sugeriu aos professores que pensassem nos seus horários de atividades a fim de
tomar uma decisão à representação no grupo. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 4.3.
Aprovação de parecer de projeto extensão "BIOCIÊNCIA DIVULGAÇÃO CIENTÍFICA REMOVENDO
BARREIRAS ENTRE UNIVERSIDADE E SOCIEDADE". O professor Bernardo leu o parecer do projeto de
extensão que tem como título "Biociência Divulgação Científica Removendo Barreiras entre Universidade e
Sociedade", coordenado pelo professor Dr. Danilo Elias de Oliveira e colabores: professora Dra. Alessandra
de Rezende Ramos, professor Dr. Paulo Nogueira da Costa e professora Dra. Raquel da Silva Ribeiro e
discente Deizenix de Souza Santos. Ressaltou os principais pontos do parecer e por fim frisou a decisão de
aprovação do relatório final pela câmara de extensão. O professor Danilo Elias também solicita a renovação
do referido projeto de extensão com os novos colaboradores: prof. Dr. Keid Nolan Silva Sousa e discentes
Marcela Karina Lima de Matos e Mauna da Silva Godinho pelo período de um ano a contar de 01 de janeiro
de 2022. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 4.4. Eleição da direção da facbio: escolha
da comissão eleitoral. O professor Bernardo apresentou o ponto de pauta e sugeriu a composição de
uma comissão eleitoral para conduzir o processo de eleição de direção da Facbio e a confecção de
cronograma e os demais procedimentos haverá uma posterior reunião extraordinária para deliberação.
Após deliberações foi escolhido pelo colegiado para compor a comissão eleitoral o prof. Paulo Nogueira da
Costa, profa. Clarissa Mendes Knoechelmann e discente Anna Catharina dos Santos da Silva. Posto em
votação foi aprovado por unanimidade. 4.5. Escolha de coordenador de Estágio e TCC da biologia. O
professor Bernardo apresentou o ponto de pauta e passou a palavra a professora Aline Correa que por vez
falou que está vencendo as portarias de TCC e estágio e é necessário escolher novos coordenadores. Logo
após se candidatou a coordenadora de TCC e o professor Felipe coordenador de Estágio pelo período de um
ano a partir de 01 de janeiro de 2022. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 5. O QUE
OCORRER. Não houve mais deliberações. 6. ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, o diretor da
Faculdade de Biologia, professor Bernardo Tomchinsky, agradeceu a participação e a atenção de todos e às
onze horas e quarenta e cinco minutos, deu por encerrada a décima primeira (11ª) Reunião Ordinária da
Faculdade de Biologia - 2021. Eu, Maria Dourivan da Silva Saraiva, lavrei a presente ata, que vai assinada
por mim, e demais membros.
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